



"No se puede regatear ni minimizar lo que logró la presidenta Sheinbaum": Monreal; asegura que no es juego de artificios con EU



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que la presidenta Claudia Sheinbaum en su conversación con el mandatario estadounidense Donald Trump “no es cosa sencilla, ni tampoco se puede regatear ni se puede minimizar”.

“El que no se aplique ningún tipo de arancel en las mercancías que señala el T-MEC, me parece, para mí, una victoria de la presidenta Claudia Sheinbaum”, expresó en conferencia de prensa.

A pregunta expresa mencionó que “no es un juego de artificios, porque no creo que un país como Estados Unidos se preste a eso”.



“Pero menos que se preste a eso, la presidenta Claudia Sheinbaum, que es una mujer de talante y es una mujer de carácter y es una mujer con una posición nacionalista sin parangón”, resaltó.

Consideró que “negociar con un presidente como Donald Trump, que dirige al país más poderoso del mundo, no es una cosa fácil, no es nada fácil”.

“Si hubiéramos reaccionado de manera precipitada, imponiendo inmediatamente aranceles a los principales productos que importamos desde Estados Unidos, como lo están haciendo otras naciones, estaríamos envueltos, sin duda, en una guerra comercial, y esta postergación hubiera sido más difícil de alcanzar”, consideró.

Monreal Ávila celebró también que la asamblea informativa convocada para el próximo domingo en el Zócalo “siga en pie, no sólo para celebrar, sino también para alertar”. “No para arengar, pero sí para demostrar que, ante la adversidad, sabemos unirnos, estamos de pie, y que tenemos a una gran lideresa al frente de nuestra nación”, destacó.

Monreal Ávila consideró que en el gobierno de la presidenta Sheinbaum “no hay improvisación, hay consolidación y una construcción de una agenda capaz de hacer frente a los desafíos que representa e implica la probable aplicación de aranceles, que a nadie conviene”.

“Sería un juego de perder-perder para Estados Unidos y para México. Va a imperar la prudencia, y va a imperar la cooperación y la colaboración. Van a verlo, estoy seguro de ello”, adelantó.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/6/no-se-puede-regatear-ni-minimizar-lo-que-logro-la-presidenta-sheinbaum-monreal-asegura-que-no-es-juego-de-artificios-con-eu-136741.html>